

PAPARAZI

Visitasi ke Klinik Rutan Kudus, Dinas Kesehatan : Hampir Memenuhi Standarisasi Klinik Kesehatan

David Fernanda Putra - KUDUS.PAPARAZI.ID

Mar 2, 2023 - 17:53



Dinas Kesehatan saat meninjau tempat poli klinik Rutan Kudus

Kudus - Kamis (02/03) Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Solichin didampingi Kasubsi Pelayanan Tahanan, Abdul Aziis serta Petugas Medis Rutan Kudus menyambut kedatangan Tim Teknis Dinas Kesehatan Kabupaten Kudus untuk melaksanakan visitasi terkait kelayakan operasional klinik kesehatan di Rutan Kelas IIB Kudus.

Dinas Kesehatan menyampaikan, sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan bahwa setiap klinik wajib memiliki izin operasional. Oleh karena itu, dalam meningkatkan standarisasi pelayanan kesehatan, Klinik Rutan Kelas IIB Kudus

melakukan pengurusan izin operasional klinik yang hari ini ditindaklanjuti Dinas Kesehatan dengan mendatangkan Tim Teknis untuk meninjau sejauh mana standarnya terpenuhi.

"Kami terbuka untuk menerima rekomendasi dan masukan yang diberikan Tim Teknis Dinas Kesehatan terkait standarisasi operasional Klinik karena Salah satu persyaratan penerbitan izin operasional klinik, adalah mendapatkan rekomendasi dari Dinas Kesehatan setempat," ucap Karutan.

Sebelumnya Bpk Abdul Aziis selaku Kepala Pelayanan Tahanan di Rutan Kudus terlebih dahulu memaparkan Tentang Profil Poliklinik secara singkat. Beberapa indikator yaitu mulai dari Pelayanan, Sarana bangunan dan ruang klinik, peralatan klinik, kelengkapan persyaratan Izin, Struktur Organisasi dan SDM, pelayanan kefarmasian.

Dari beberapa Indikator tersebut dan berdasarkan hasil visitasi, untuk Klinik Rutan Kelas IIB Kudus agar melengkapi beberapa sarpras yang belum terpenuhi sesuai standarisasi klinik yang telah ditetapkan.

"Berdasarkan hasil visitasi yang telah kami laksanakan, kami berharap nantinya surat izin klinik di Rutan Kelas IIB Kudus dapat segera diterbitkan. Kami dukung penuh untuk Rutan Kudus dalam memenuhi layanan kesehatan dasar bagi Warga Binaan. Kami harap pihak Rutan Kelas IIB Kudus untuk dapat melengkapi sarana-prasarana yg belum terpenuhi dan melakukan komunikasi dengan kami, pihak Dinas Kesehatan, secara intens terkait progress izin kliniknya," ungkap Edi Kusworo.

Diakhir kegiatan, Karutan Kudus menyampaikan terimakasih atas kunjungan visitasi dari Tim Teknis Dinas Kesehatan Kudus dan semoga sinergitas dan kerjasama dengan Dinas Kesehatan dapat terus terjalin.